



Betreff: Tempo 50 im Luise-Kiesselbach- und Heckenstaller-Tunnel

Antrag:

Im Luise-Kiesselbach- und Heckenstaller-Tunnel sowie im Bereich der Zu- und Ausfahrten wird die Regelgeschwindigkeit auf 50 km/h festgesetzt. Dies soll in südlicher Richtung ab dem Heimeran-Tunnel gelten.

Bei der Tunneleinfahrt von der BAB Garmisch und bei der Autobahnbrücke über die Lindauer Autobahn soll die Begrenzung auf 40 km/h beibehalten werden.

Begründung:

Derzeit erwarten den aus Süden kommenden Fahrzeuglenker eine Vielzahl unterschiedliche Geschwindigkeitsbegrenzungen. Im Tunnel wird Tempo 60, vor der Ausfahrt zur Garmischer Straße Tempo 50 und unmittelbar danach wieder Tempo 60 angezeigt.

Diese häufig wechselnden Geschwindigkeiten, die je nach Verkehrslage auch noch häufig nach unten modifiziert werden, fordern eine hohe Konzentration der Autofahrer auf die jeweilige Geschwindigkeitsanzeige (auch wegen der Radarkontrollen). Die Aufmerksamkeit bei Spurwechseln leidet darunter.

Zudem führen die häufigen Geschwindigkeitswechsel zu erhöhtem Schadstoffausstoß. Die vorgeschlagene Einführung einer Regelgeschwindigkeit von 50 km/h würde zu einer gleichmäßigeren Fahrweise führen, die den Fahrzeuglenkern mehr Zeit ließe, sich auf den Verkehr zu konzentrieren.

Für die SPD-Fraktion
Walter Sturm